

La lluvia del martes estropeó el camino del Cañón del Atuel

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Martha Sotomayor, integrante de la Asociación Cañón del Atuel, se refirió a los daños que produjo la tormenta del martes en lo que es una de las zonas turísticas más importantes de nuestro departamento. Expresó que si bien no hubo granizo, o sea que fue una tormenta de agua, la cantidad caída estropeó bastante el camino del Cañón del Atuel, así que está trabajando personal de Vialidad Nacional. “Está trabajando las máquinas en el arroyo La Frazada y tenemos toda la expectativa de que este jueves esté todo solucionado. Es muy importante para San Rafael y para el turismo, que Vialidad despeje el camino a la brevedad. Por supuesto, creo que ellos van a poner todo el esfuerzo, como siempre, entendiendo que es nuestra matriz productiva número uno, en lo que tiene que ver con el turismo, es el fuerte de San Rafael”, dijo.

Aclaró que fue una tormenta normal, desde el punto de vista que no hubo que lamentar otro tipo de problemas. “A veces sobredimensionamos un poco ese temor a las tormentas, uno quiere sobreproteger a la gente, que todos estén bien y por suerte aquí no hubo ningún incidente de ninguna naturaleza. Todo fue fluido, solamente la demora de los badenes fueron algo razonable porque baja el agua de la montaña, pero más que esa espera o ese tiempo de pequeña recesión en el tránsito, no pasó”, agregó.